





RADIO ECOMUJERES ONLINE

Radio EcoMujeres sigue en FM Milenium 106.7 con Willy Kohan, todos los jueves de 19 a 20 hs.





¿YA CALCULASTE TU HUELLA DE CARBONO CON LA CALCULADORA DE ECOMUJERES?

¿Sabías que el papel reciclado reduce en un 45% las emisiones de CO² a la atmósfera. CUANDO PUEDAS, ¡ELEGILO!

¡Ecomujer! seguinos en



www.facebook.com/ecomujeres y en twitter:



@eco_mujeres.

TE CONTAMOS LAS ÚLTIMAS NOVEDADES

Ecomujeres en **Expobio** en el Hipódromo de San Isidro. **Midió la huella de carbono** del evento y los organizadores se comprometieron a compensar inmediatamente la mitad de los impactos reforestando.

Ecomujeres en **Slow Moda Show en Rosario.** Presentando las propuestas de los **emprendedores sustentables** que son curados por la Fundación.

Ecomujeres en la Conferencia Internacional del IARSE. Midió la huella de carbono del evento y colaboró en la implementación de la propuesta de Basura Cero junto con el Hotel NH y BASF.







DRONES VERDES

Los drones son un invento revolucionario que apenas acaban de nacer. Su utilidad resulta asombrosa en muchos ámbitos, incluyendo en sus aplicaciones verdes. Estos sistemas pueden ayudar a frenar la deforestación provocada por incendios, dado que rápidamente

pueden prevenirlos y detectarlos. Asimismo, tienen unas increíbles aplicaciones en la agricultura, dado que permiten plantar a gran escala, hasta 36.000 semillas por día y alcanzando zonas inaccesibles.

HOSPITAL DE NIÑOS ÁRBOL

Inspirado en un árbol, el Lady Cilento Children's Hospital en Brisbane, Australia, es un hospital público de alta complejidad para niños y adolescentes de hasta 16 años de edad, diseñado como un enorme edificio de 12 pisos, todo de color verde, que crea un ambiente acogedor para los pacientes. Jugando con tonos divertidos y combinando con colores neutros en suelo y paredes, se potencia una abundante luz natural por el reflejo. El concepto global es "generar en todo momento la idea de un árbol vivo".





LA ECOLOGÍA ESTÁ A LA MODA

Marcas importantes como H&M, Levi's, Nike, Adidas, Zara, American Apparel, Timberland o Gucci están basando sus procesos en la responsabilidad social y evitando los químicos en la producción de sus materias primas. Estas marcas, tratan de utilizar en sus prendas, materiales orgánicos, sin fertilizantes ni sustancias artificiales. Algunas empresas, ya han implementado tecnología "waterless", para emplear menos cantidad de agua en la confección. Otras marcas, utilizan materiales alterna-

tivos para la confección de prendas (fibra de bambú, papel y residuos de neumáticos). Además procuran crear puestos de trabajo en condiciones laborales dignas para los trabajadores y cooperar en el desarrollo de las comunidades locales y autóctonas. Ecomujeres, hace cinco temporadas que hace curaduría de diseñadores sustentables locales que incorporan todos estos conceptos "verdes", que ahora el consumidor global reclama.

Diseño: Ana Clara Ojeda para estudioam

De Florencia Ruiz para ecomujeres